
Le Goût des Autres – CA du 25 mai 2016

Présents : Martine Abadia, Jean-Paul Abadia, Agnès Tosi, Sara Zehner, Dominique Bonhomme, Valérie 
Couché, Nicole Besse, Pierre Besse, Annick Bex.

Excusée : Stéphanie Cavaillès

1- Fête du GDA
2- Affectation du trésor du GDA
3- Questions diverses
4- Ordre du jour prochain CA

1- Fête annuelle du GDA

- Après sondage par mail, 7 personnes (5 familles) se sont portées volontaires pour 
participer à  l’organisation de cet événement. Ce sont de nouvelles personnes qui 
auraient en charge cette initiative. Un tour de table est réalisé afin de recueillir l’avis de 
chacun. Dominique Sara et Annick souhaitent faire perdurer ce moment festif avec les 
Adhérents, les producteurs et également partager, faire savoir ce que fait l’association 
auprès de nos concitoyens des alentours. Il s’agira de faire en fonction de nos possibilités.
Une 1ère démarche a été réalisée auprès de la mairie de Venerque,  une option a été 
posée pour le samedi 24 septembre 2016. 
■  Cette date va modifier le calendrier des marchés producteurs pour septembre.
■ Le CA valide la constitution de la commission fête  du GDA. Celle-ci a en charge 
d’organiser cet évènement et de rendre compte de l’avancement au prochain CA.  5 
autres adhérents et les membres présents sont portés volontaires pour le Jour J.
■ Le CA mettra à disposition la liste des producteurs, et un guide des tâches à effectuer.
Suite aux derniers  échanges entre producteurs mais également avec les adhérents au 
sujet du glyphosate, une table ronde ou un débat pourra être organisé en fin de journée  
afin de faire comprendre les enjeux et les positions  des différentes parties prenantes.
■ Pierre Besse accepte  d’organiser ce débat
La question se pose d’inviter plus précisément certaines personnes et plus largement de 
porter une attention particulière à la communication autour de cet évènement. 

2- Affectation du trésor du GDA

- L’association dispose à ce jour de 5000 €,  le CA propose de partager cette somme en 2 :
● 2500€  resteront attribués au fonctionnement de l’association, l’autre moitié sera 
affecté à un fond permanent de solidarité. Celui-ci pourra être utilisé sous forme de  
prêts (0%) ou de dons pour les producteurs qui en feront la demande.
 ● Les adhérents peuvent  aussi faire part d’autres propositions.



        ● Les producteurs adhérents seront informés de cette nouvelle  disposition. 

        ● Lors d’échanges sur les possibilités d’utilisation de ce fond, il a été évoqué la possibilité
de  participer à l’achat collectif de terres afin de favoriser l’installation de projets en lien avec 
nos valeurs. Cette réflexion devra être approfondie lors d’une prochaine réunion.

3- Question diverses :
Suite à la visite sur site de Triolait organisée par la commission producteur, le CA a pris 
connaissance deTerres de Liens, organisation qui a permis à  Camille de créer Triolait. 

⊙   Le CA va initier une information et une réflexion autour de ce type d’organisation qui 

permet notamment l’accès des terres à exploiter si souvent le plus grand frein à  l’installation.
Cette initiative pourrait se dérouler en  septembre.

En séance s’est posée la question des règles de communication vers les adhérents. 
Le CA propose de récupérer le guide existant pour une harmonisation des pratiques, pour les 
nouveaux membres.

4- Prochain CA
Le lundi 11 juillet. A l’ordre du jour : suivi de la Commission fête et des décisions du CA. 
Questions diverses.

Rédigé par Annick le 29 mai 2016 


